

2024-06-06

IECM pone en la mira al Distrito 30 de Coyoacán y recuenta votos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hombresdelpoder.mx/iecm-pone-en-la-mira-al-distrito-30-de-coyoacan-y-recuenta-votos/>

En la madrugada de este miércoles, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el proceso de recuento total de votos en el Distrito 30, correspondiente a la alcaldía Coyoacán, marcando un hito en su historia de procedimientos electorales.

El recuento total fue precedido por un recuento parcial, el cual se llevó a cabo tras identificar una diferencia mínima de votos del 0.72% entre el primer y segundo lugar de los resultados electorales.

Ernesto Ramos, consejero electoral presente en el sitio del recuento de votos, informó que el proceso avanza de manera tranquila y segura, sin que se hayan reportado incidentes relevantes.

Aunque no proporcionó un porcentaje de avance, destacó que en todas las mesas de recuento se encuentran representantes de los partidos políticos verificando el escrutinio y cómputo.

En cuanto a otros distritos, Ramos señaló que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 ya ha concluido, y que próximamente se realizará el recuento en el Distrito 12, ambos ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc.

El procedimiento de recuento total se encuentra respaldado por el Artículo 457 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales, que estipula que si al término del cómputo se detecta una diferencia igual o menor al 1% entre el candidato presuntamente ganador y cualquier otro candidato, y si existe la petición expresa de algún representante, el Consejo Distrital debe proceder con el recuento total de votos en todas las casillas.